



# October

## ハッピーハロウィン！ と言うには少し早いかな？！

秋本番になりますね 10月は運動の秋 運動会に向けて  
デイサービスでも トレーニング や競技の練習にどんどん取り組んでいく予定  
今年もいろいろな競技にたくさん参加してほしいです パン食い競争もちろんありますよ

9月は敬老月でしたので  
皆さんの長寿を祝って？  
とてもいい笑顔がそろいました？



100歳に手が届く方が  
あちらにもこちらにも  
皆さんお元気ですよ!!!



来年100歳を迎えられる  
J・F様に国と県から  
お祝いが届きました！  
これからもお元気で  
お過ごしくださいまよる  
に！



~今月のつづき~ お別れ

人生の最後の時を過ごされている方々との毎日では いつお別れの時が来てもおかしくありません。でも おひとりおひとり 中身は違えど皆様貴重な体験を残してくださいませ。

99歳で亡くなられた方は 最期の最期までお声をかけると苦しい息の下でも笑顔を見せてくださいました。

口癖のように「幸せな一生でした」といっておられました。

歳をとられても 自分の意思を貫き 納得するまで首を縦に振らずに過ごされた方は最後までご自分に誇りを持っておられたと思います。

いつもにこやかに職員にも和やかに接して下さった方。

亡くなられた連れ合いとの思い出話をたくさん語って下さった方。皆様方それぞれとの思い出もたくさんできました。

敬老の月に 心よりご冥福をお祈り申し上げます。




**お願い**

コロナ感染に加えて  
インフルエンザも流行しています  
現在 面会は  
玄関先で行っておりますが  
感染状況次第では  
変更もありますので  
**必ず 事前に**  
連絡をお願いいたします

